

## Burundi-Afrique du Sud: un accord de coopération médicale signé

PANA, 16/09/2008 Bujumbura, Burundi - Le ministre burundais de la Santé publique, Emmanuel Gikoro et son homologue sud-africain, Mme Mato Tshabalala Msimang, ont signé mardi à Bujumbura un accord qui permet aux patients burundais de se faire soigner dans des hôpitaux sud-africains en payant les mêmes tarifs que les nationaux. L'accord prévoit également l'envoi d'étudiants burundais pour se spécialiser dans les facultés de médecine universitaires sud-africaines tandis que des experts sud-africains vont aider à développer la télémédecine, un domaine encore inconnu au Burundi.

Des médecins sud-africains vont effectuer régulièrement des visites au Burundi pour prodiguer des soins spécialisés aux citoyens qui en auraient besoin. L'Afrique du Sud a contribué au retour de la paix au Burundi en aidant le pays à sortir de 14 ans de guerre civile. Un contingent sud-africain est toujours déployé au Burundi dans le cadre de la mission de maintien de la paix de l'Union africaine (UA).